

Un chiffre record pour les ventes de havanes



La Havane, 2 mars, (RHC).- Le tabac cubain, le meilleur du monde, se consolide sur le marché mondial.

Les ventes des havanes ont atteint l'année dernière les 500 millions de dollars. Un chiffre record. La bonne nouvelle a été diffusée dans le cadre du 20e festival du havane qui ferme ses portes ce vendredi dans notre capitale.

Leopoldo Cintras, vice-président de Habanos SA, la firme qui commercialise en exclusive les marques cubaines de cigares, a précisé que ce volume de ventes de l'année

dernière représente une croissance de 12% par rapport à 2016.

Les producteurs espèrent avoir une très bonne récolte de feuilles de tabac cette saison en raison de bonnes conditions climatiques et de la stratégie tracée pour augmenter le rendement et la qualité des plantations.

Les participants au festival du Havane ont visité des plantations de tabac et des fabriques de havanes où sont roulés à la main les cigares qui font le plaisir de bon nombre d'amateurs dans le monde.

Source : [Granma](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/156510-un-chiffre-record-pour-les-ventes-de-havanes>



Radio Habana Cuba